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Conferência de Representantes dos Grupos Municipais da AMA 

(XIII Mandato - 2021/2025) 

 

Súmula n.º 23/XIII-2º/2022-23               

 

Dia e hora: 21 de junho de 2023, às 18.30 horas. 

Reunião realizada presencialmente na Sede da Assembleia Municipal de Almada (“AMA”).  

 

PREPARAÇÃO DA SESSÃO ORDINÁRIA DA AMA DE 28 E 29 DE JUNHO – Sala Pablo Neruda  

 

Presenças: 

 Deputado Municipal Ivan Gonçalves --------------Presidente da AMA 

 Deputada Municipal Margarida Lourenço -------Representante do PS 

 Deputado Municipal João Geraldes --------------- Representante da CDU 

 Deputado Municipal António Salgueiro ---------- Representante do PSD 

  Deputado Municipal José Rocha     -----------------Representante do BE 

  Deputado Municipal Nuno Mendes ----------------Representante do CHEGA 

 Deputado Municipal António Pedro Maco ------- Representante do CDS-PP 

  Deputado Municipal Ivo de Almeida ---------------2.º Secretário da Mesa da AMA 

  Ana Santiago----------------------------------------------Assessora da AMA 

 

Agenda: 

A. Preparação da Sessão Ordinária da AMA de Junho; 

B. Outros Assuntos. 

 

A. Preparação da Sessão Ordinária da AMA de Junho – dias 28 e 29 de Junho  

Foram estabelecidas as seguintes Grelhas de Tempos: 

 

1. Período de Intervenção dos Cidadãos 

 

Grelha  BE CDS CDU PAN PS PSD CHEGA TOTAL CMA TOTAL 

B 3 2 3 2 3 3 2 18 12 30 
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2. Período de Antes da Ordem do Dia 

 

Grelha  BE CDS CDU PAN PS PSD CHEGA TOTAL CMA TOTAL 

A 6 3 11 3 14 6 5 48 12 60 

Reforço 4 3 6 3 6 4 4 30 - 30 

 

2.1. Deliberações da Assembleia Municipal Jovem de Almada (AMJA) de 2023 – apresentação pelo 

Porta-Voz da AMJA 

O período de antes da ordem do dia inicia-se com a Intervenção do Porta-Voz da AMJA que irá apresentar as 

Deliberações da AMJA de 2023 (detém 5 minutos para o efeito). 

 

3. Período da Ordem do Dia 

 

3.1. Apreciação e votação da Proposta da Câmara Municipal sobre “Alteração da minuta do contrato 

de compra e venda de 111 frações autónomas de estacionamento e 4 frações autónomas afetas a 

comércio/serviços sitas na rua Comandante António Feio, 26 e 26 A, em cumprimento do 

determinado pelo Tribunal de Contas;” 

 

Grelha  BE CDS CHEGA CDU PAN PS PSD TOTAL CMA(IC) TOTAL(IC) 

C 4 2 3 5 2 6 4 26 16 42 

 

3.2. Apreciação e votação da Proposta da Câmara Municipal sobre “Relatório de Gestão, 

Demonstrações Financeiras e Orçamentais Consolidadas do ano de 2022”; 

 

Grelha  BE CDS CHEGA CDU PAN PS PSD TOTAL CMA(IC) TOTAL(IC) 

C 4 2 3 5 2 6 4 26 16 42 

 

3.3. Apreciação da Informação da Presidente da Câmara Municipal acerca da Atividade Municipal. 

Grelha  BE CDS CHEGA CDU PAN PS PSD TOTAL CMA(IC) TOTAL(IC) 

H 10 7 8 17 7 20 10 79 26 105 
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B. Outros Assuntos. 

 

Após ter sido preparada a sessão ordinária da AMA de junho, o Senhor Presidente da AMA solicitou a todos 

os representantes das forças políticas presentes, que quando necessitassem de utilizar as salas de reuniões 

da AMA fizessem chegar esse pedido formalmente aos serviços da AMA.  

De seguida, a representante do PS, pediu a palavra para informar que na sequência das alterações verificadas 

na Mesa da AMA, tinham procedido à substituição do Presidente da 3.ª Comissão Permanente pelo Deputado 

Municipal do PS, Sérgio Bastos, e que iriam proceder a mais ajustes nas restantes comissões, comunicando 

posteriormente essas alterações pelos canais próprios, devendo, posteriormente, ser atualizada essa 

informação no site da AMA.  

O representante do CDS-PP, pediu a palavra para elogiar a escolha da Sala Pablo Neruda do Fórum Municipal 

Romeu Correia, para a realização da sessão ordinária da AMA de junho, considerando que a mesma possui 

as condições necessárias de logística e de acústica e que as sessões da AMA poderiam passar a ser realizadas 

nesse espaço. A esse respeito, tanto o representante do PSD, como o representante da CDU, referiram que 

era importante continuar a fazer as sessões da AMA de forma descentralizada pelo concelho, dando 

oportunidade aos munícipes de se puderem deslocar fisicamente e terem contacto mais direto com este 

órgão.  

A representante do PS sugeriu que uma solução equilibrada poderia ser a utilização da Sala Pablo Neruda nas 

reuniões convocadas com menor antecedência e a realização de reuniões descentralizadas nos restantes 

casos. 

O Senhor Presidente da AMA, tomou boa nota de todas estas sugestões, assim como das sugestões de sítios 

alternativos, solicitando que fizessem chegar aos serviços novas ideias de possíveis locais onde as reuniões 

se possam realizar, procurando assegurar também a realização de reuniões descentralizadas, como tem sido 

hábito no funcionamento da AMA.  

De seguida, o CHEGA solicitou que se tentasse que o agendamento das sessões da AMA não coincida com as 

sessões das assembleias de freguesia (AF) do concelho, como irá suceder com a sessão da AMA de junho e a 

sessão da AF da União das Freguesias de Almada, Cova da Piedade, Pragal e Cacilhas do mês de junho.  

O representante do CDS-PP alertou que em outubro deveria ser agendada uma sessão extraordinária para 

debater o estado do município como previsto no Regimento da AMA, e que tal já tinha sido acordado em 

anterior conferência de representantes. 

Por fim, foi referido pelo representante do PSD, que a utilização do “título condicional” na distribuição de 

pontos da agenda cujos documentos ainda não foram aprovados em sessão camarária, deve ser utilizada de 

forma excecional, tendo os restantes representantes das forças políticas presentes concordado com essa 
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questão. Em consequência, foi novamente abordada a problemática do envio dos documentos na sessão 

ordinária de abril com o anterior Senhor Presidente da AMA.  

Por fim, foi solicitado por todos os representantes das forças políticas presentes, o envio de mais informação 

por parte do protocolo da CMA no que diz respeito às cerimónias do dia 24 de junho, sobretudo, no que diz 

respeito à existência de protocolo a ser observado nas cerimónias pelos deputados municipais presentes. O 

Senhor Presidente da AMA referiu que no dia seguinte seria solicitado, à CMA, o envio dessas informações 

adicionais aos respetivos deputados municipais.  

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a presente reunião, pelas 19h20.  

 

Almada, 21 de junho de 2023. 

 

O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE ALMADA 

 

IVAN GONÇALVES 

 


